

Teublitz gelingt mit sechs Startern Supercoup

HUNDESPORT Schäferhundeverein stellt sechs von sieben Startern aus Bayern Nord.

TEUBLITZ. Am 19. September richtet der Verein für Deutsche Schäferhunde seine Bundessiegerprüfung in Meppen aus. Hier steht eine ganze Stadt ein Wochenende lang ganz im Zeichen des Hundesports. Aus 19 Landesgruppen werden deutschlandweit je etwa sieben Hunde/Hundeführer, also rund 100 Teilnehmer, an den Start gehen. Die genaue Anzahl ist abhängig von der Größe der Landesgruppe. Diese müssen sich durch überdurchschnittliche Leistungen auszeichnen.

Die Bundessiegerprüfung (BSP) wird sowohl in der Sportart Agility als auch im Schutzhundebereich ausgetragen. Somit starten ca. 200 Deutsche Schäferhunde bei der BSP. Sie wird an drei Tagen ausgetragen und findet im



Die sechs Teublitzler Teilnehmer bei der Bundessiegerprüfung Foto: Artmann

Fußballstadion von Meppen (ehemals 2. Bundesliga) statt.

Heuer versuchten sich die Hundesportler aus Teublitz mit sieben Hunden zu qualifizieren. Dies gelang bestens, denn sechs Sportler schafften mit ihren Vierbeinern tatsächlich die Nominierung zur Bundessiegerprüfung.

Somit stellt der Schäferhundeverein Teublitz alleine sechs von sieben möglichen Startern aus ganz Nordbayern. „Eine besondere Leistung, die nur auf den ständigen Fleiß und stetiges und hochwertiges Training in der Ortsgruppe zurückzuführen ist“, sagte Vorsitzender Stefan Pretzl.

Dabei sind zwei „Newcomer“ mit ihren Tieren, so Stefan Pretzl mit „Action von der grauen Magie“. Zwei Hundeschwestern konnten sich trotz ihrer erst zwei Jahre für dieses Turnier qualifizieren. Weiter dort vertreten sind Carmen Maier mit „Kora zum falschen Fürsten“ und ihr Mann Jürgen mit „Jule zum falschen Fürsten“, die schon die beiden vergangenen Jahre dabei sein durften. Birgit Pretzl mit „Sally vom Sulzachgrund“ tritt bereits zum vierten Mal auf einer Bundessiegerprüfung an. Michaela Balogh mit „Apia von den Regensburger Donauauen“ ist der sportliche „Veteran“ in diesem Verein, da sie schon mehrmals bei dieser Prüfung vorstellig war, im Jahre 2012 gleich mit zwei Hunden.

Zur Bundessiegerprüfung wünschte der Verein den Startern viel Glück, guten Nerven und beste Ergebnisse für die Landesgruppe Bayern Nord im 750 km entfernten Meppen. (bat)